
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職した後も、相談に乗ってくれる先生がいます。  

平成３０年度修了生  

道下  嘉郎  さん  

 

 
 

◎本学院を選んで良かったこと。  

東京から和歌山に移住してきました。この地で育った木を扱う仕事がし

たいと考えていた時に学院のことを知り、「オープンキャンパス」に参

加しました。「もっと木造建築の色々なことを学びたい」という思いが

募り、学院で１年間建築に関する知識を一から学びました。新たな業界

に飛び込むことは多少なりとも、不安はありましたが、技術や資格を身

に着けることによって自信がつき、不安なく現在の仕事に就くことがで

きて本当に良かったと感じています。  

 

◎これからの夢（目標）  

これまでよりもデザイン性と快適性の高い建築物を提案・施工すること

によりお施主様と自身もより納得のいく、１００年経っても良いものを

提供できる仕事に携わっていきたいと考えています。  

 

◎これから本学院の入学を希望する後輩に一言  

授業を受け実際にものづくりをしながら学院でなければ身につかない

内容がたくさん詰まった１年間で、生徒の年齢層も幅広く、共に学び、

励めることは今後就業していくうえで貴重な経験になります。ぜひ学院

見学をして、自分に合うかどうか確かめてください。  

◎現在のお仕事の内容を教えてください。  

現在の職場では、主に建築・土木現場管

理者として勤務しています。  

お施主様が快適にご使用いただける施設

や建築物・環境を提案・施工させていた

だく中で、やりがいを感じることが多々

あり、さらに竣工時にお喜び頂けたとき

は、感慨もひとしおです。  


